

NIMARO

Nachhaltige Unternehmensstrategie

31. Oktober 2019, 13:35 Uhr • 39+ gelesen • 0 • 0



Nimaro Geschäftsführerin Sabine und Produktionsleiter René Arzmann mit dem neuen Firmenauto • Foto: Nimaro • hochgeladen von [Sabrina Strutzmann](#)

 Autor: Sabrina Strutzmann aus Klagenfurt

Nimaro, der Mappen- und Hüllenprofi setzt mit weiteren Maßnahmen auf eine umweltbewusste Unternehmensstrategie.

KÖTTMANNSDORF. Die Umstellung der Energieversorgung auf erneuerbare Rohstoffe vom lokalen Anbieter wurde bereits umgesetzt. Ebenso die Entsorgungs-Kooperation, wo aus Produktionsabfällen wieder Rohstoff wird.

Investition in e-Mobilität

Nun folgte die Anschaffung eines Firmenautos mit Elektroantrieb. Die Produkte aus phthalat- und cadmiumfreiem Kunststoff und Natur-Karton, sind nicht nur funktional, sondern auch von hoher Qualität mit langer Lebensdauer. Diese Produkt-Attribute sind ein nicht zu unterschätzender, nachhaltiger Aspekt bei der Anschaffung und Nutzung von Mappen & Hüllen aller Art – noch dazu 100 Prozent „Made in Austria“.

Auch langjährige Stammkunden setzen seit weit mehr als 20 Jahren auf die Nimaro-Produkte, die man nun seit Sommer 2019 auch im neuen Web-Shop findet.



Frischer Wind beim Kirchenwirt in Klgt.

Seit März diesen Jahres ist der Kirchenwirt in der Völkermarkter Straße in Klagenfurt unter neuer Führung für seine Gäste da und wartet mit einigen Neuerungen auf! [mehr](#)



Krampus- und Perchtenumzüge in Kärnten